



Stimm
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Ev.-Luth. Kirche in Bayern
stimmfuerkirche.de



**Evangelisch-Luth.
Kirchengemeinde Ermreuth**

**Kirchenvorstandswahl am Sonntag,
20. Oktober 2024**

Vorstellung der Kandidierenden



Barbara Dummert, 42 Jahre, Industriekauffrau

Ich bin in Ermreuth aufgewachsen und wohne aktuell in Dormitz. Dadurch dass meine Familie und viele Freunde hier sind, war ich – egal wo ich zwischenzeitlich wohnte – immer sehr mit Ermreuth verbunden und bin oft hier unterwegs. Deswegen habe ich mich umgemeinden lassen von der evang. Kirchengemeinde Uttenreuth (Dormitz) zurück nach Ermreuth.

Das Amt des Kirchenvorstands wäre für mich Neuland. Für mich ist wichtig, dass die Ermreuther Kirchengemeinde weiterhin einen Kirchenvorstand stellt, und die Kirchengemeinde so mit ihrer eigenen Stimme und ihren eigenen Interessen Gehör findet. Was mir am Herzen liegt, ist ein offenes Ohr für Interessen und Ideen aus der Bevölkerung und der Erhalt von Kirche, Friedhof, Pfarrhaus, Gemeindehaus usw.



Alfred Hammerand, 69 Jahre, Rentner

Ich bin Neueinsteiger und möchte mich für meine Heimatgemeinde engagieren. Gerne würde ich in unserer Kirchengemeinde Verantwortung übernehmen und die nächsten 6 Jahre mit Ideen mitgestalten.



Stefanie Hitschfel, 40 Jahre, Berufsschullehrerin

Überall braucht es Menschen die sich für die Gemeinschaft engagieren. Insbesondere in der Gemeinschaft der Kirchengemeinde sollen sich Menschen aller Altersgruppen, von Jung bis Alt willkommen fühlen. Als Mutter von zwei Kindern liegen mir besonders die jungen Menschen am Herzen. Die Vermittlung des christlichen Glaubens und dessen Werte haben mich von Kindesbeinen an geprägt u somit mein Leben lang begleitet. Deshalb finde ich es wichtig, Kindern den Zugang zum Glauben zu geben und ihnen damit eine Orientierung aufzuzeigen. Ich möchte den Kirchenvorstand dabei mit Ideen und Kreativität unterstützen.



Doris Klenke, 41 Jahre, Dipl. Ing. Architektur, z.Z. Hausfrau

Nach Stationen in Dresden und Basel lebe ich mit meinem Mann und meinen zwei Kindern seit 8 Jahren wieder in Ermreuth.

Ich möchte mich gerne in der Kirchengemeinde Ermreuth engagieren und diese aktiv und kreativ mitgestalten, damit sie ein Ort der Zusammenkunft und des Austausches für die Älteren bleibt und für die Jüngeren wird.

Es ist mir ein besonderes Anliegen, dass Kirche und Glaube lebendig und nahbar erlebt und gelebt werden können und gute Begleiter auf jedem Lebensweg sind.



Brigitte Loos, 61 Jahre, Rektorin

Ich lebe seit 2014 in Ermreuth und war von 2018 bis 2024 im hiesigen Kirchenvorstand tätig. Gemeinde bedeutet für mich ein gutes Mit- und Füreinander. Ich finde es wichtig, in einer Gemeinschaft Verantwortung zu übernehmen und damit einen kleinen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten. Gerne engagiere ich mich im Mesnerteam und als Lektorin.



Jutta Radtke, 57 Jahre, Lehrerin

Gemeinschaft fördern und gestalten, über alle Altersgruppen hinaus, das liegt mir am Herzen. Geboren in Hessen und einen Umweg über Kiel, bin ich nun seit 20 Jahren in Ermreuth zu Hause. Meine drei inzwischen erwachsenen Söhne wurden in der Dorfkirche „St.-Peter-und-Paul“ konfirmiert.

Ehrenamtlich habe ich bereits 6 Jahre lang unser Kirchengemeindeblättchen „Die Brücke“ redaktionell betreut und das Layout gestaltet. Ich spiele in verschiedenen Posaunenchören Trompete und bin im Verband bayerischer Posaunenchöre aktiv im Stiftungschor „Con Spirito“. Im Mai 2024 fand in Hamburg der deutsche Posaumentag statt. Einen Gottesdienst mit 17.000 Bläsern zu feiern war dabei ein ganz besonderes Erlebnis für mich.

Das Amt eines Kirchenvorstandes ist Neuland für mich, ich möchte mich aber gerne dieser neuen Aufgabe stellen.



Michael Schwarz, 59 Jahre, Metallbauer

Verheiratet und Vater von 2 Kindern. 2 Enkelkinder

Beruflich bin ich im Tiergarten Nürnberg als Metallbauer/Mechaniker für die Instandhaltung der Tor und Schieberanlagen zuständig.

Ich bin bereits seit der letzten KV Wahl im Kirchenvorstand und betreue hier hauptsächlich den Friedhof in Ermreuth. Gerne bin ich bereit dieses auch weiter zu führen. Auch notwendige Instandhaltungsarbeiten an Pfarr- und Gemeindehaus sehe ich als meine Aufgabe an. Ich bedanke mich für das bisher entgegengebrachte Vertrauen und würde gerne wieder im KV Ermreuth mitarbeiten.



Günter Suft, 67 Jahre, Rentner

Ich bin in Gleisenhof geboren, aufgewachsen und noch wohnhaft.

Viele kennen mich auch als Vorstand der örtlichen freiwilligen Feuerwehr.

Seit 6 Jahren bin ich im Kirchenvorstand und kandidiere erneut, um die Belange unserer Kirchengemeinde Ermreuth zu vertreten, damit wir auch weiterhin eine eigenständige Kirchengemeinde bleiben.



Helga Thummet, 63 Jahre, Bürokauffrau

Ich bin in Heustreu in der Rhön geboren und aufgewachsen. Vor 40 Jahren bin ich nach Ermreuth gezogen. Ich habe zwei erwachsene Söhne und arbeite als Bürokauffrau im Betrieb meines Sohnes.

Kirchlich engagiere ich mich als Lektorin, im Besuchsdienst, im Mesnerteam, als Kirchpfleger, als Vorstand in der Diakonie für Kinder und Jugend Neunkirchen a. Br. Seit 10 Jahren bin ich Mitglied des Kirchenvorstandes. Nun möchte ich mich wiederum zur Wahl stellen um als Kirchenvorstand Verantwortung für die Kirchengemeinde zu übernehmen.

Der Kirchenvorstand ist das Leitungsgremium der Kirchengemeinde. Er schafft die Rahmenbedingungen, dass unsere Kirchengemeinde zeitgemäß und gut ihre Aufgaben für die Menschen erfüllen kann, die zu ihr gehören und mit ihr in Berührung kommen. Dabei wird es immer wieder um die Formen der Gottesdienste und anderer Veranstaltungen gehen, damit möglichst viele erreicht werden. Natürlich wird auch der Finanzhaushalt unserer Kirchengemeinde vom Kirchenvorstand beraten und beschlossen und wird in Zeiten knapper Gelder ein hohes Maß an Aufmerksamkeit und Verantwortungsbewusstsein erfordern. Dazu gehört auch die Instandhaltung der kirchlichen Gebäude.

Innerhalb der evangelischen Landeskirche sind die Kirchenvorstände auch mittels Wahlen für die Zusammensetzung von Dekanats- und Landessynode verantwortlich.

Entscheiden Sie mit, wem Sie dieses wichtige Amt in Ihrer Kirchengemeinde anvertrauen wollen.

Sie können fünf Kandidatinnen und Kandidaten jeweils eine Stimme geben. Wahlberechtigt sind alle evangelischen Gemeindemitglieder, die das 16. Lebensjahr vollendet haben und alle Konfirmierten, die mindestens 14 Jahre alt sind. Sie erhalten automatisch Briefwahlunterlagen zugeschickt und können diese bis zum Wahltag ans Pfarramt zusenden oder dort abgeben. Natürlich können Sie auch am Wahltag (Sonntag, 20. Oktober) im evang. Gemeindehaus in Ermreuth Ihre Stimme abgeben. Das Wahllokal ist von 10 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Bitte bringen Sie dort Ihren Wahlausweis mit.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an das Evang.-Luth. Pfarramt der Pfarrei Neunkirchen-Ermreuth:

Tel.: 09134/883 - Email: pfarramt.ermreuth@elkb.de

Kirchenvorstandswahl am Sonntag 20. Oktober 2024

**Evang.-Luth. Kirchengemeinde
Ermreuth
10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
im evangelischen Gemeindehaus Ermreuth
Pfarrgasse 3, Ermreuth, Neunkirchen am Brand**